

La patrouille nautique du MCI reprend du service

Patrick Trudeau

ptrudeau@lerefletdulac.com

Le samedi 26 mai 2018, 5h40



La patrouille nautique 2018 sera opérée par trois étudiants en écologie et environnement. De gauche à droite: Anthony Galvin-Bisson , Maxime Veillette et le coordonnateur Santiago Doyon. Crédit photo : gracieuseté – MCI

MEMPHRÉMAGOG. L'organisme Memphrémagog Conservation Inc (MCI) annonce le retour de sa patrouille nautique pour la saison estivale 2018.

De retour pour une deuxième année, Santiago Doyon agira à titre de coordonnateur de la patrouille.

Cet étudiant au baccalauréat en écologie sera secondé par Maxime Veillette et Anthony Galvin-Bisson, qui étudient respectivement en écologie et en environnement.

Le trio sillonnera le Memphrémagog à bord de son embarcation afin d'assurer le suivi de la qualité de l'eau du lac et de ses tributaires.

Ils surveilleront aussi particulièrement l'évolution du phragmite (une plante envahissante) dans la baie Fitch tout en gardant un œil sur d'autres secteurs en situation précaire.

Si vous remarquez quelque chose d'anormal sur le plan environnemental et qui touche le lac Memphrémagog, vous pouvez le signaler en tout temps en téléphonant ou en textant au numéro 819 620-3939. Vous pouvez également envoyer un courriel à l'adresse patrouille@memphremagog.org ou encore utiliser la page Facebook du MCI.